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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 74 с., 6 рис., 31 табл., 47 источников, 5 прил.
КАДРОВАЯ ПОЛИТИКА, ТИПЫ КАДРОВОЙ ПОЛИТИКИ, ПЕРСОНАЛ, 

ОБЕСПЕЧЕННОСТЬ КАДРАМИ, ДВИЖЕНИЕ КАДРОВ, ФОРМИРОВАНИЕ 
КАДРОВОЙ ПОЛИТИКИ

Объект исследования -  кадровая политика ОАО ’’Журавлиное".
Предмет исследования -  эффективность кадровой политики предприятия.
Цель дипломной работы: определить эффективность кадровой политики 

организации и разработать направления повышения ее социально-экономической 
эффективности на ОАО ’’Журавлиное".

Методы исследования -  анализ, сравнение, обобщение, опрос, структурно­
функциональный анализ.

В первой главе дипломной работы рассмотрены теоретические основы 
оценки эффективности кадровой политики предприятия. Во второй главе 
дипломной работы проведен анализ эффективности кадровой политики в ОАО 
’’Журавлиное". В третьей главе дипломной работы предложены направления 
повышения социально-экономической эффективности кадровой политики в ОАО 
’’Журавлиное".

Результатами внедрения явились мероприятия по повышению 
эффективности кадровой политики на ОАО ’’Журавлиное".

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический 
материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а 
все заимствованные из литературных и других источников теоретические, 
методологические и методические положения и концепции сопровождаются 
ссылками на их авторов.



ABSTRACT

Thesis: 74 pages, 6 figures, 31 tables, 47 sources, 5 of the annex.
PERSONNEL POLICY, TYPES OF PERSONNEL POLICY, PERSONNEL, 

STAFFING, PERSONNEL MOVEMENT, FORMATION OF PERSONNEL POLICY'
The object of the study is the personnel policy of JSC ”Zhuravnoye“.
The subject of the study is the effectiveness of the personnel policy of the 

enterprise.
The purpose of the thesis: to determine the effectiveness of the personnel policy of 

the organization and to develop ways to improve its socio-economic efficiency at JSC 
”Zhuravnoye“.

Research methods -  analysis, comparison, generalization, survey, structural and 
functional analysis.

In the first chapter of the thesis, the theoretical foundations of evaluating the 
effectiveness of the personnel policy of the enterprise are considered. In the second 
chapter of the thesis, an analysis of the effectiveness of personnel policy in JSC 
”Zhuravnoye“ was carried out. In the third chapter of the thesis, the directions of 
improving the socio-economic efficiency of personnel policy in JSC ”Zhuravnoye“ are 
proposed.

The results of the implementation were measures to improve the efficiency of 
personnel policy at JSC ”Zhuravnoye“.

The author of the work confirms that the calculation and analytical material given 
in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all 
theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed from 
literary and other sources are accompanied by references to their authors.
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